

Chemistry Career Talks #2

Start Time: Wednesday, January 31, 2024 05:00 pm

End Time: Wednesday, January 31, 2024 07:00 pm

Eventhalle von EINS (Ernst-Reuter-Platz 1)

(-for English version see below-)

Bist du neugierig auf die Berufsaussichten, die dich im Bereich der Chemie erwarten? Oder steht dein Abschluss kurz bevor und du hast noch Zweifel bezüglich deiner beruflichen Laufbahn? Dann solltest du uns bei der **Chemistry Career Talk** Reihe begleiten, wo wir uns mit den vielfältigen und vielversprechenden Karrierewegen beschäftigen, die Chemiestudierenden offenstehen.

📄 Anmeldung: https://events.tu-berlin.de/e/10006052_CHEMISTRYCAREERTALKS2

Während dieser Veranstaltung hast du die Möglichkeit, von Branchenexpert:innen zu hören, wertvolle Einblicke in den aktuellen Arbeitsmarkt für Chemieabsolvent:innen zu gewinnen und zu entdecken, wie deine Fähigkeiten und Kenntnisse in bedeutsame Karrieremöglichkeiten umgesetzt werden können.

Verpasse nicht die Gelegenheit, einen diversen Überblick über deine Möglichkeiten zu bekommen, Expert:innen kennenzulernen und dich bei Erfrischungen und Snacks zu vernetzen. Merkt euch den Termin vor, meldet euch kostenfrei und unverbindlich an und schließ dich uns an!

Wir freuen uns darauf, dich dort zu sehen!

Organisiert von der Chemical Invention Factory und dem Centre for Entrepreneurship der TU Berlin

Are you curious about the career prospects that await you in the field of chemistry? Or your graduation is approaching, and you still have doubts concerning your career path? Then you should join us at the next **Chemistry Career Talk** where we will dive into the diverse and promising career paths available to chemistry students.

Registration: https://events.tu-berlin.de/e/10006052_CHEMISTRYCAREERTALKS2

During this event you will have the opportunity to hear from industry professionals, gain valuable insights into the current job market for chemistry graduates, and discover how your skills and knowledge can translate into meaningful career opportunities.

Don't miss out on this opportunity to connect with experienced professionals and network over refreshments and snacks. Mark your calendars, register free of charge and without obligation and join us!

We look forward to seeing you there!

Organized by Chemical Invention Factory and Centre for Entrepreneurship of TU Berlin